

POLSEK

Monitoring Kegiatan Posyandu Nusa Indah di Kp Pamoyanan Lebak oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cianjur Kota

Cianjur - CIANJUR.POLSEK.ID

Jul 18, 2024 - 00:04



Polres Cianjur Polda Jabar – Bhabinkamtibmas Polsek Cianjur Kota Polres Cianjur melaksanakan monitoring kegiatan Posyandu Nusa Indah yang berlokasi di Kp Pamoyanan Lebak, Kelurahan Pamoyanan, Kecamatan Cianjur. Kegiatan

ini dilaksanakan oleh Aiptu M Samsidik dari Polsek Sindangbarang Polres Cianjur Polda Jabar pada hari Rabu, 17 Juli 2024, pukul 09.00 WIB hingga selesai.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H. melalui Kapolsek Sindangbarang Aiptu M Samsidik menyatakan pentingnya kehadiran pihak kepolisian dalam kegiatan masyarakat seperti Posyandu untuk memastikan keamanan dan kelancaran acara.

Dalam kesempatan tersebut, Aiptu M Samsidik menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada para ibu-ibu yang hadir. "Kami berharap dengan kehadiran kami, masyarakat merasa lebih aman dan nyaman dalam melaksanakan kegiatan rutin seperti Posyandu ini. Selain itu, kami juga mengingatkan pentingnya menjaga kesehatan ibu dan anak serta mewaspadaai adanya penyebaran penyakit," ujar Aiptu M Samsidik.

Kegiatan Posyandu Nusa Indah di RW 17 Kp Pamoyanan Lebak ini mendapat antusiasme tinggi dari warga sekitar. Para ibu membawa balita mereka untuk mendapatkan pelayanan kesehatan seperti penimbangan berat badan, pemberian vitamin, dan imunisasi.

Dengan adanya monitoring dari pihak kepolisian, diharapkan kegiatan masyarakat seperti ini dapat berjalan dengan tertib dan lancar, serta semakin meningkatkan kesadaran akan pentingnya kesehatan ibu dan anak.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H. mengapresiasi peran aktif Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban di tengah masyarakat. "Kehadiran polisi dalam kegiatan masyarakat adalah bentuk nyata dari pelayanan kami kepada masyarakat. Kami berkomitmen untuk terus mendukung kegiatan-kegiatan positif di tengah masyarakat Cianjur," ungkapnya.